El Heraldo de México Sección: Orbe 2023-11-25 01:35:19

223 cm2

Página: 11 \$55,166.07

1/1



La candidata Xóchitl Gálvez tiene la oportunidad - y está a tiempo de retomar su imagen estelar.

MORENA Y LOS PARTIDOS ALIADOS CUENTAN CON EL APOYO IRRESTRICTO DEL GOBIERNO FEDERAL.

Faltan seis meses para la elección presidencial de 2024; los estudios demoscópicos – hasta el día de hoy — en promedio, le dan una ventaja al oficialismo con 58%, mientras que el Frente Opositor alcanza 34% y Movimiento Ciudadano 11%.

Naturalmente, es objetivamente cierto que las encuestas han fallado de manera estrepitosa en los últimos años, sin embargo, no dejan de ser un referente de lo que está sucediendo.

La explicación de esta estadística está fincada en la sólida disciplina bajo el mando autoritario del Presidente – como se desarrolla la campaña en Morena y sus partidos aliados— que, de entrada, cuentan con toda la aplanadora que significa el poder político de 23 gobernadores, el apoyo irrestricto del gobierno federal, los "Siervos de la Nación" como activistas y, desde luego, el empuje que le da todos los días el presidente López Obrador, cuyo único propósito – desde hace años— se centra en ganar las elecciones.

Por su parte, Claudia Sheinbaum se manifiesta como una disciplinada alumna, que sigue al pie de la letra el guión trazado desde Palacio. En efecto, sus 17 puntos coinciden a plenitud con las políticas gubernamentales y su proyecto de gobierno, simplemente, es continuar con las políticas de la actual administración.

En el Frente Opositor, dadas las contradicciones internas – que son naturales y lógicas — entre los tres partidos, todavía no han sido capaces de presentar – ante la ciudadanía — un proyecto de gobierno, una explicación de lo que significa el gobierno de coalición y un decálogo que marque los grandes denominadores comunes, que puedan existir en estos partidos que, hasta hace no mucho tiempo, fueron enemigos encarnizados. La candidata Xóchitl Gálvez tiene la oportunidad –y está a tiempo – de retomar su imagen estelar, con la que surgió en su candidatura, siempre y cuando tenga la capacidad de plantear asuntos fundamentales ante el electorado.

El Frente Opositor debe formular su proyecto con mayor precisión y eficacia.

El Partido de Movimiento Ciudadano, a pesar de que durante muchos meses promovió un proyecto interesante de gobierno, hoy su candidato Samuel García está preocupado por su sucesión interna y pretende acercarse a los jóvenes en una actitud vacua y frívola: "fosfo, fosfo".

Existen aspectos coyunturales: como la destrucción de Acapulco, que puede variar la percepción de la ciudadanía y, por otra parte, son tres los puntos fundamentales que pueden plantear: 1 la violencia espantosa que vivimos; 2 la falta de crecimiento económico; y, 3 una auténtica inclusión social.

Faltan seis meses y el panorama puede cambiar

